

たかひこ通信

皆さんのご意見・ご要望を電話・FaX・メールでお寄せ下さい。

部内資料 たかひこ通信 No.54
2015/10/27 〒399-8601 長野県北安曇郡池田町大字池田3089-4
薄井孝彦 Tel・Fax 0261-62-5093
mail : peacea@peach.plala.or.jp
<http://web-ariakesan.com/>

【内容】
来年秋の㈱ツルヤに開
店（一丁目）に向け、町
道拡幅（a）と西町川の
一部に蓋をかけての道路
拡幅（b）工事を行う。
工事により店舗への車
の出入りが容易になり、
事故防止が図られる。

10月19日、臨時議会が開かれました。町から一般会計補正予算が提案され、原案どおり可決されました。私も必要な予算と考へ、賛成しました。可決された内容を紹介します。

- ①(株)ツルヤ出店にともなう道路拡幅工事を実施する
- ②ふるさと納税予算をふやす
- ③落雷・暴風事故にともなう施設修繕を実施する

『10月臨時議会で 決まつたこと』



a 塁道までの町道南側を拡げ7m幅に



b 西町川にフタをかけ7m幅道路に

②ふるさと納税予算増
【内容】 インターネットふるさとチョイス）で「ふるさと納税」を始めたところ2ヶ月で215件306万円の納税がなった。当初予算は50万円しか計上しておらず、1千100万円（150万円×7月）にふやす。システム使用料・返礼品配送料など引くと451万円の純利益を予定する。

②ふるさと納税予算増

【内容】 ③落雷・暴風雨にともなう施設修繕



C 中学校校庭にある建て替えが望まれている“太鼓道場”

【臨時議会前の議会協議会での私の発言】
太鼓道場（C）の老朽化が著しく、建て替えを望む声がある。検討できなかいか。検討する。

| | | |
|-------------|-------------|-------------|
| ・ | ・ | ・ |
| 会染小学校火災報知機 | 9月17日の落雷により | た。 |
| 高圧受電設備が故障し | 9月17日の落雷により | た。 |
| 修繕額 | 304万円 | 会染児童センターの火 |
| 9月17日の落雷により | 304万円 | 災報知機が故障した。 |
| 修繕額 | 37万円 | 修繕額 |
| 10月1日の暴風雨によ | 10月1日の暴風雨によ | 10月1日の暴風雨によ |
| り中学校校庭にある太 | り中学校校庭にある太 | り中学校校庭にある太 |
| 鼓道場の屋根・内壁が | 鼓道場の屋根・内壁が | 鼓道場の屋根・内壁が |
| 破損した。 | 破損した。 | 破損した。 |
| 修繕額 | 33万円 | 修繕額 |
| 一般財源 | 373万円 | 一般財源 |
| 予算 | 332万円 | 予算 |
| 財源 | 33万円 | 財源 |

池田町を短歌の里に
先進地・塩尻市の短歌
の里をたずねて



J R 広丘駅西口街路燈：十二ひとえ女性像下の黒いブレートに“短歌フォーラム”量販季歌を掲示している。

太田水穂、四賀光子（水穂の妻）、太田青丘（若山喜志子（牧水の妻）の妹）
水穂の養子）若山牧水、潮みどり（喜志子の妹）
窪田空穂（松本市和田出身）らである。島木赤彦も広丘小学校校長として

池田町では明治から昭和にかけ島木赤彦や岡麓（ふもと）ら著名な短歌人が活躍した。また、地元出身の優れた歌人として内山真弓、関春江、桂川正雄などを輩出している。これら歌人の文化遺産を池田町に生かす施策はないものか。そんな思いから先進的に「短歌の里」づくりに取り組んでいる塩尻市広岡の「塩尻短歌館」をたずねた。

また、市民ボランティアによる小中高校での短歌指導や短歌館行事への協力も組織的に実施されている。

運動となり、平成4年に短歌館は完成する。市は名実ともに「短歌の里」にするため昭和62年から「全国短歌フオーラム in 塩尻」を開催している。また、短歌館では「短歌づくり初心者講座」を行い、短歌づくりの普及を図っている。平成9年からJR広丘駅西口一帯を短歌の里として整備し、短歌公園、街路灯、短歌の里めぐりガイドマップ看板などを設置した。

赴任し、活躍した。